
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR RONALDO LOPES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, indicação à Presidente da CTTU para um estudo de área para extensão da linha
117 até a Rua marajó próximo a UPA de Nova Descoberta.

JUSTIFICATIVA

Os Moradores da comunidade que fazem uso da linha 117 poderá realizar socorro aos
seus familiares.

Os trabalhadores terão a possibilidade de ingressar nas linhas disponíveis dos ônibus
das linhas do Consorcio do Grande Recife.

Solicitamos, portanto, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa Legislativa para a
aprovação deste Requerimento, em nome do bem-estar da população. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  28 de junho de 2022.
RONALDO LOPES
Vereador - PSC 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 8295/2022

APROVADO
44ª Sessão Ordinária - 05/07/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


